



3日目

1 生徒の声 男子①

清水寺では、よく見る画角からの写真を撮ってみたり、優しい店員さんの方々に生八ツ橋とお茶を振舞っていただいたりして、いい経験と時間になりました。

ユニバは、待ち時間こそ長かったですが、いろいろなアトラクションに乗ったりいろいろなものを食べたりして大好きな友達たちといい思い出を作ることが出来ました。

2 生徒の声 男子②

清水寺では、結構アニメの聖地とかにもなっており、一度は行ってみたいと思ったので良かったです。USJでは、ハリポッターのアトラクションや昼食ではキーマカレーを食べたり、ミニオンのアトラクションでの迫力が凄すぎて、いい経験にもなったし思い出になりました。

3 生徒の声 女子①

清水寺ではとても安いお土産屋さんがあり爆買いしてしまいました！笑ユニバでは友達とチームの格好をし、その友達とニンテンドーエリアの抽選に挑戦し、まさかの当たってもしかして広瀬で他に居ないかも？と思いきごく嬉しかったです！一つ一つ物は高かったけど自分が欲しいものを買うことができ、ほんとに後悔のない旅行でした！またいつかユニバ行きたいです！

4 生徒の声 女子②

紅葉が綺麗だった。テレビとかで見た事ある景色だった。ユニバ初めてジェットコースター乗った！怖かったけど楽しかった！夜景もツリーもきれいすぎた！みんなかわいかった！しあわせ。

5 学年主任より

修学旅行といえば清水寺、そして生徒たちが一番の楽しみにしていたUSJの三日目も天候に恵まれ皆充実した時間が過ごせたようでした。最終日も楽しめますように。